



Schleching: Abschied vom Gemeinderatsmitglied

Beitrag

Dank und Anerkennung für 15 Jahre Gemeinderat – Michael Scheck wurde verabschiedet

Schleching – Bürgermeister Josef Loferer verabschiedete das Gemeinderatsmitglied Michael Scheck, der sein Amt vorzeitig niedergelegt hatte. Der Bürgermeister dankte ihm für 15 gemeinsame Jahre, in denen Michael Scheck ein guter Wegbegleiter und Ratgeber für ihn war. Spontan fielen ihm viele große Projekte ein, an denen Michael Scheck maßgeblich mitgewirkt hat. Wie zum Beispiel die Gründung der gKU Achental, das Projekt Bergsteigerdorf, der Ausbau des Schugglerweges, die Ortsumfahrung Raiten, der Ausbau der Bundesstraße, um nur einige der vielen Maßnahmen zu nennen.

Loferer sah Scheck auch als Visionär in Sachen Nahwärme konzept, das er schon vor zwei Jahren in Eigenregie als umweltfreundliches Heizkraftwerk für Schleching umgesetzt hat.

Mit der Verleihung einer Ehrenurkunde für seine Tätigkeit als Gemeinderatsmitglied von 2008 bis 2023 sprach Bürgermeister Josef Loferer Michael Scheck Dank und Anerkennung aus für seine Arbeit zum Wohle der Gemeinde.

Text & Fotos: Sybilla Wunderlich



**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger

Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr

Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Schleching
3. Traunstein